



20.11.2014 – 14:49 Uhr

ikr: Neujahrsempfang auf Schloss Vaduz

Vaduz (ots/ikr) -

Das Fürstenhaus möchte über die nachfolgenden Neuerungen mit Bezug auf den traditionellen Neujahrsempfang informieren, der im kommenden Jahr am 8. Januar 2015 stattfindet:

Die Anzahl der Teilnehmer hat in den vergangenen Jahren kontinuierlich zugenommen, nicht zuletzt auch deshalb, weil immer mehr Staaten einen Botschafter in Liechtenstein akkreditieren. Der Neujahrsempfang im bisherigen Rahmen ist daher für die Räumlichkeiten auf Schloss Vaduz zu gross geworden, wodurch ein geregelter Ablauf leider nicht mehr ausreichend gewährleistet werden kann. Das Fürstenhaus hat sich daher entschlossen, den Neujahrsempfang neu zu konzipieren. Die Einladungsliste wurde überarbeitet. Ausserdem wird am Vormittag ein separater Empfang für das Diplomatische Corps stattfinden.

Das Fürstenhaus bittet um Verständnis für diese Massnahmen und freut sich bereits heute auf diesen traditionellen Anlass.

Kontakt:

Sekretariat S.D. des Erbprinzen von Liechtenstein
Silvia Hassler - De Vos
T +423 238 12 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100764894> abgerufen werden.